

Protokolleintrag vom 13.04.2011

2011/117

**Postulat der Grüne-Fraktion vom 11.04.2011:
Ersatz von Strassenbäumen im Jahr 2011**

Von der Grüne-Fraktion ist am 11. April 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auch 2011 ein gewisser Betrag für den kurzfristigen Ersatz von Strassenbäumen zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Nachdem die Budgetdebatte vorbei ist, kann in der Stadt Zürich wieder Sachpolitik betrieben werden. Es scheint uns deshalb nötig, im Interesse der Stadt Zürich einzelne Sparmassnahmen noch einmal zu überdenken. Da insbesondere Bäume lange brauchen, bis sie eine vernünftige Grösse erreichen, ist es notwendig, so früh wie jeweils möglich für ihren Ersatz zu sorgen.

Mitteilung an den Stadtrat